

ROUBAIX

Les Sérénades à l'administration municipale

Plusieurs sérénades ont été offertes hier soir à l'administration municipale qui s'était réunie à l'Hôtel de Ville : Bien que personne ne savait que cela devait se faire il y avait plusieurs milliers de personnes sur la Grande Place, quand, à 6 heures 1/2, la musique municipale et La Grande Harmonie, qui s'était préséablement réunie à son local, est arrivée.

La sérenade de la Grande Harmonie

Quand cette société attaquait la Marseillaise, l'administration municipale, au complet, vient sur le perron de la mairie.

Inutile de dire que la Grande Harmonie exécute magnifiquement sous la direction de son habile chef.

Après l'exécution des morceaux, MM. Cattou et Koszul, président et directeur de la phalange musicale vont servir la mace au citoyen Carréte, maire, et aux adjoints.

Puis, les musiciens sont invités à monter dans la salle des réceptions ou un vin d'honneur leur est offert.

M. Cattou, au nom de la Grande Harmonie, félicite le maire et le Conseil municipal.

C'est de tout cœur, dit-il, que nous remercions la municipalité de la sollicitude qu'elle nous a témoignée jusqu'ici, et nous espérons que cette sollicitude nous sera continue.

Le citoyen Carréte a jugé, dans la mesure du possible, la simplicité fera tout ce qui dépendra de elle pour la grandeur de la Grande Harmonie.

Il félicite M. Koszul pour la bonne organisation de la société et il espère qu'il sera toujours une des sociétés musicales d'élite de France.

Sur la proposition de M. Koszul, un vœu est fait au honneur de l'administration municipale.

Le citoyen Carréte reprend encore la parole pour annoncer que dans le courant de l'année il faudra procéder à l'inauguration de la Maternité Houzeau, de la statue Naudet et des eaux potables.

Nous comptons sur le concours de la Grande Harmonie, dit-il, pour renousser l'éclat de ces inaugurations.

La Grande-Harmonie se retrouve ensuite et quand cette société est massée sur la Grande-Place, le citoyen Carréte et les adjoints partent au balcon « Viva Marie ».

Dix mille personnes ont répondu, pendant que la Grande-Harmonie regagnait son local aux accents d'un enlèvement pas redoutable.

Sérénades des sociétés musicales socialistes

Il est 7 heures 30, quand on apprend l'arrivée des sociétés musicales socialistes. Leur fanfare La Paix, la fanfare des trompettes l'Avant-Garde dont le siège est au local de la coopérative la Pnac et une section de la section chorale la Solidarité Ouvrière dont le siège est à l'estaminet du citoyen Wilfart, Grande Rue, débouchant à cette heure sur la Grande Place, suivent à un grand nombre de citoyens et citoyens.

Le citoyen Carréte, l'administration municipale se place sur le perron de la mairie afin de recevoir ces sociétés qui défilent d'abord devant elle pour se placer ensuite en face de la mairie.

Après une exécution par les Trompettes très applaudie, la fanfare La Paix joue l'Internationale.

Le foule acclame longuement. En ce moment la Société sur la Grande-Place est imposante. Il y a bien 5 000 personnes et à tous les 14 salons des cafés on voit de nombreux personnes.

Avant d'entrer à la mairie, la fanfare « La Paix » joue encore l'hymne national, qui est aussi vigoureusement applaudi.

La réception à la mairie

Ant de boire les vins d'honneur qui sont offerts aux sociétés, le président de la fanfare félicite le citoyen Carréte et l'administration municipale.

Le citoyen Carréte boit aux trois sociétés musicales socialistes réunies. Il les assure à toutes la sollicitude de la municipalité.

Après que les verres sont vidés, le citoyen Carréte demande pour que la fanfare La Paix execute encore, dans l'intérieur de la mairie, l'Internationale.

Après que la Société soit exécutée, le citoyen Carréte félicite la fanfare « La Paix ».

« Nous étions la première société musicale qui avait joué l'Internationale. J'espérais bien également toutes ces sociétés de France pour leur être égale. »

Le bon à l'Internationale des Peuples !

Les cris de « Viva Carréte » retentissent.

Le citoyen Desgruy, président d'honneur de la Fanfare La Paix, demande ensuite à cette société de ne pas venir faire de sérendez chez lui.

Je sais, dit-il, que vous avez pris cette décision, mais ma femme étant malade, je vous prie de remettre cela à une date ultérieure.

Devant cette raison majeure, les musiciens n'osent pas se conformer à la volonté de leur ami.

Les sociétés se retirent ensuite. A 8 h. 1/2, après avoir exécuté encore en face de la mairie.

Grave accident

Un accident grave s'est produit hier après-midi, vers 2 h. 1/2, à l'angle des rues de Lille et Charles Quint.

La voiture de M. Paul Fortier, attelée de deux chevaux et conduite par le démonique descendait la rue Charles-Quint quand au coin de la rue de Lille, les chevaux se jetèrent sur le car à vapeur qui passait.

Un cheval fut sur le coup et l'autre assez grièvement blessé. La voiture fut assez fortement endommagée, quant à la machine de tramway la tôle en fut défoncée. Heureusement aucun accident de personnes ne prit.

E. Boisney, commissaire de police, a levé une enquête pour établir les responsabilités.

Mauvais fils

M. Villon, commissaire de police de la rue St-Vincent de Paul, a fait procéder à l'arrestation d'un jeune homme de 23 ans, Charles Soyer, qui demeure avec ses parents rue d'Arcole, 3.

Charles Soyer est un soldat en convalescence. Son arrestation a été motivée parce qu'il a porté des coups à son père.

Violences graves

Samedi soir, une scène de violences assez graves, s'est produite rue Marquette.

Les nommés Louis et Augustin Maes, fils et père âgés respectivement de 24 et 62 ans, ont donné des coups en sommeil à Béguin qui depuis quelque temps, contre leur volonté, courtise Mme Maes.

Béguin a été frappé si violemment qu'il a eu l'épaule droite cassée.
M. Broigne, commissaire de police, a ouvert une enquête qui a amené l'arrestation de Louis et Augustin Maes.

Medaille coloniale

Le ministre de la Guerre vient de faire parvenir à la mairie de Roubaix, pour être remise au citoyen Désiré Wichaert, conseiller municipal, la médaille coloniale.

Le citoyen Wichaert a fait, en qualité de toute, toute la campagne de Tunisie.

Toutes nos félicitations au nouveau maire.

La scénédre de la Grande Harmonie

Quand cette société attaque la Marseillaise, l'administration municipale, au complet, vient sur le perron de la mairie.

Inutile de dire que la Grande Harmonie exécute magnifiquement sous la direction de son habile chef.

Après l'exécution des morceaux, MM. Cattou et Koszul, président et directeur de la phalange musicale vont servir la mace au citoyen Carréte, maire, et aux adjoints.

Puis, les musiciens sont invités à monter dans la salle des réceptions ou un vin d'honneur leur est offert.

M. Cattou, au nom de la Grande Harmonie, félicite le maire et le Conseil municipal.

C'est de tout cœur, dit-il, que nous remercions la municipalité de la sollicitude qu'elle nous a témoignée jusqu'ici, et nous espérons que cette sollicitude nous sera continue.

Le citoyen Carréte a jugé, dans la mesure du possible, la simplicité fera tout ce qui dépendra de elle pour la grandeur de la Grande Harmonie.

Il félicite M. Koszul pour la bonne organisation de la société et il espère qu'il sera toujours une des sociétés musicales d'élite de France.

Sur la proposition de M. Koszul, un vœu est fait au honneur de l'administration municipale.

Le citoyen Carréte reprend encore la parole pour annoncer que dans le courant de l'année il faudra procéder à l'inauguration de la Maternité Houzeau, de la statue Naudet et des eaux potables.

Nous comptons sur le concours de la Grande Harmonie, dit-il, pour renousser l'éclat de ces inaugurations.

La Grande-Harmonie se retrouve ensuite et quand cette société est massée sur la Grande-Place, le citoyen Carréte et les adjoints partent au balcon « Viva Marie ».

Dix mille personnes ont répondu, pendant que la Grande-Harmonie regagnait son local aux accents d'un enlèvement pas redoutable.

Sérénades des sociétés musicales socialistes

Il est 7 heures 30, quand on apprend l'arrivée des sociétés musicales socialistes. Leur fanfare La Paix, la fanfare des trompettes l'Avant-Garde dont le siège est au local de la coopérative la Pnac et une section de la section chorale la Solidarité Ouvrière dont le siège est à l'estaminet du citoyen Wilfart, Grande Rue, débouchant à cette heure sur la Grande Place, suivent à un grand nombre de citoyens et citoyens.

Le citoyen Carréte, l'administration municipale se place sur le perron de la mairie afin de recevoir ces sociétés qui défilent d'abord devant elle pour se placer ensuite en face de la mairie.

Après une exécution par les Trompettes très applaudie, la fanfare La Paix joue l'Internationale.

Le foule acclame longuement. En ce moment la Société sur la Grande-Place est imposante. Il y a bien 5 000 personnes et à tous les 14 salons des cafés on voit de nombreux personnes.

Avant d'entrer à la mairie, la fanfare « La Paix » joue encore l'hymne national, qui est aussi vigoureusement applaudi.

La réception à la mairie

Ant de boire les vins d'honneur qui sont offerts aux sociétés, le président de la fanfare félicite le citoyen Carréte et l'administration municipale.

Le citoyen Carréte boit aux trois sociétés musicales socialistes réunies. Il les assure à toutes la sollicitude de la municipalité.

Après que les verres sont vidés, le citoyen Carréte demande pour que la fanfare La Paix execute encore, dans l'intérieur de la mairie, l'Internationale.

Après que la Société soit exécutée, le citoyen Carréte félicite la fanfare « La Paix ».

« Nous étions la première société musicale qui avait joué l'Internationale. J'espérais bien également toutes ces sociétés de France pour leur être égale. »

Le bon à l'Internationale des Peuples !

Les cris de « Viva Carréte » retentissent.

Le citoyen Desgruy, président d'honneur de la Fanfare La Paix, demande ensuite à cette société de ne pas venir faire de sérendez chez lui.

Je sais, dit-il, que vous avez pris cette décision, mais ma femme étant malade, je vous prie de remettre cela à une date ultérieure.

Devant cette raison majeure, les musiciens n'osent pas se conformer à la volonté de leur ami.

Les sociétés se retirent ensuite. A 8 h. 1/2, après avoir exécuté encore en face de la mairie.

Grave accident

Un accident grave s'est produit hier après-midi, vers 2 h. 1/2, à l'angle des rues de Lille et Charles Quint.

La voiture de M. Paul Fortier, attelée de deux chevaux et conduite par le démonique descendait la rue Charles-Quint quand au coin de la rue de Lille, les chevaux se jetèrent sur le car à vapeur qui passait.

Un cheval fut sur le coup et l'autre assez grièvement blessé. La voiture fut assez fortement endommagée, quant à la machine de tramway la tôle en fut défoncée. Heureusement aucun accident de personnes ne prit.

E. Boisney, commissaire de police, a levé une enquête pour établir les responsabilités.

Mauvais fils

M. Villon, commissaire de police de la rue St-Vincent de Paul, a fait procéder à l'arrestation d'un jeune homme de 23 ans, Charles Soyer, qui demeure avec ses parents rue d'Arcole, 3.

Charles Soyer est un soldat en convalescence. Son arrestation a été motivée parce qu'il a porté des coups à son père.

Violences graves

Samedi soir, une scène de violences assez graves, s'est produite rue Marquette.

Les nommés Louis et Augustin Maes, fils et père âgés respectivement de 24 et 62 ans, ont donné des coups en sommeil à Béguin qui depuis quelque temps, contre leur volonté, courtise Mme Maes.

Béguin a été frappé si violemment qu'il a eu l'épaule droite cassée.
M. Broigne, commissaire de police, a ouvert une enquête qui a amené l'arrestation de Louis et Augustin Maes.

Medaille coloniale

Le ministre de la Guerre vient de faire parvenir à la mairie de Roubaix, pour être remise au citoyen Désiré Wichaert, conseiller municipal, la médaille coloniale.

Le citoyen Wichaert a fait, en qualité de toute, toute la campagne de Tunisie.

Toutes nos félicitations au nouveau maire.

VILLE DE ROUBAIX

Service des batiments municipaux

ON DEMANDE à un conducteur de travaux de l'administration municipale de faire des mesures du bâtiment et de la tenue des carnets d'attachements figurés. Adresser demande et références à M. l'architecte de la ville, à la mairie de la ville.

Après l'exécution des morceaux, MM. Cattou et Koszul, président et directeur de la phalange musicale vont servir la mace au citoyen Carréte, maire, et aux adjoints.

Puis, les musiciens sont invités à monter dans la salle des réceptions ou un vin d'honneur leur est offert.

M. Cattou, au nom de la Grande Harmonie, félicite le maire et le Conseil municipal.

Quand cette société attaque la Marseillaise, l'administration municipale, au complet, vient sur le perron de la mairie.

Inutile de dire que la Grande Harmonie exécute magnifiquement sous la direction de son habile chef.

Après l'exécution des morceaux, MM. Cattou et Koszul, président et directeur de la phalange musicale vont servir la mace au citoyen Carréte, maire, et aux adjoints.

Puis, les musiciens sont invités à monter dans la salle des réceptions ou un vin d'honneur leur est offert.

La Meilleure Maison Tailleur du Monde DEWACHTER Frères LILLE, 6 et 8, RUE DE LA GARE, 6 et 8, LILLE

A l'occasion des FÊTES DE LA PENTECÔTE, grande Mise en Vente au Rayon des

VÊTEMENTS TOUT CONFORTÉS

COSTUME Veston Droit nouveauté anglaise, dessins nouveaux sergé et piqué uni, double satin assorti, forme toute dernière mode. — Les 3 pièces à 65, 45, 38 et 32 francs

PARDÉSUS 1/2 SAISON seté, corskrow et covert-coat anglais. Ce qui se fait de mieux, à 70, 58, 45 et 35 francs.